

Fecha: 17-06-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **10.849 Clientes permanecen sin luz en la región informó la SEC**

Pág. : 7
Cm2: 168,6
VPE: \$ 167.957

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



10.849 clientes permanecen sin luz en la región informó la SEC

Familias con más de 36 horas sin energía eléctrica suman en diferentes comunas de la región se contaban hasta ayer.

En total, hasta la tarde de este lunes totalizaban 10.849 las familias sin el servicio, según información de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).

La comuna más afectada es El Carmen, con 2.184 clientes afectados, situación que también afecta a las APR que no poseen generadores de respaldo, dejando a su vez sin agua potable a sus usuarios y usuarias. "Hacemos el llamado a Frontel, Copelec, que por favor le den prioridad a la comuna de El Carmen, pues estamos con casos que desde el día sábado están sin luz eléctrica, y además al no tener luz, no tienen agua potable, porque los motores funcionan con electricidad. El llamado que hacemos es que nos puedan colaborar", precisó el alcalde carmelino, Renán Cabezas.

Respecto a las afectaciones del sistema frontal en viviendas, el alcalde comentó que un total de 25 viviendas de la comuna resultaron afectadas en distintas magnitudes, seis con daños graves y filtraciones, y una de ellas con pérdida total, donde habitaba un adulto mayor que no tuvo lesiones, además de 15 usuarios Prodesal identificados con daño en sus invernaderos, gallineros u otros.

"Seguimos con despeje de caminos con cuadrillas municipales, y con la totalidad del sistema educativo municipal suspendido este lunes, evaluando la situación a más tardar este mediodía para mañana martes", afirmó.